



El Senado extiende la posibilidad de voto telemático

<https://www.youtube.com/watch?v=yAQQxCp0TVo>

En **mayo de 1991** se produjo en el Senado la votación de la Ley del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas. El **número de votos** que arrojó la ley aprobada fue de **177**, cuando los senadores **asistentes a la sesión eran 156**. Imágenes captadas por los medios de comunicación mostraron cómo **algunos senadores votaron** por ellos mismos y **por compañeros** ausentes de la sesión. Algunos incluso pulsaron el botón del vecino **con el pie**.

Desde entonces el **sistema de votación** en la Cámara Alta ha **evolucionado**. Una de las cuestiones que se ha ido introduciendo es la posibilidad del **voto telemático**. La **reforma del Reglamento** de 21 de noviembre de **2013** introdujo por vez primera la posibilidad de utilización del denominado voto telemático o electrónico remoto para **facilitar la conciliación de la vida parlamentaria y familiar** en los **supuestos** de embarazo, maternidad y paternidad, a los que se añadió la enfermedad grave que impidiera la presencia en las sesiones

...